

令和6年度がスタートしました。お子様のご入学、ご進級まことにとおめでとうございます。昨年度に引き続き、鹿骨東小学校校長をさせていただくことになりました。今年度もどうぞよろしくお願いいたします。

今年度は新1年生64名を迎えて、469名、17学級でのスタートです。新3年生が1学級増えて、更衣室を普通教室に変え、各教室内に更衣用のカーテンを設置する工事を行いました。また児童の負担軽減の為に、3年生以上が教科書等を置いて帰れるようにラックを購入。少しでも快適な学習環境になるよう準備して新学期を迎えました。12月13日（金）には江戸川区教育課題実践推進校として「魅力ある学校づくり」について今までの本校の取組をまとめて研究発表を行います。

昨年度に引き続き、学校経営目標は3つです。

1. **笑顔のあふれる学校**・・・児童・教職員・地域・保護者の皆様が、「この学校でよかった」「この学校で幸せ」と感じる、明るく笑顔があふれる学校づくりを目指します。そのために居心地の良い学級づくりと魅力ある授業づくりをいたします。特別支援教育をより充実し、共生社会の実現を目指します。
2. **元気で活力のあふれる学校**・・・児童が健康で安全に過ごせる環境づくりをいたします。また、心身共に健康な子供たちを育てるために、地域・家庭と協力しながら、児童が元気に過ごせる体力作りと活力のある学校づくりを目指します。
3. **創造力のあふれる学校**・・・友達の気持ちを思いやり、行動できるような想像力と算数や理科等の教科の問題解決学習やSDGsその他の日々の活動の中で、自分の考えを持ち、問題解決ができる創造力を育てます。そして、自ら学びに向かう力をもった、学ぶ意欲のある児童を育てます。また、教職員も創造力をもって、創意・工夫しながら新たな教育活動に挑んでまいります。

GIGA スクール構想やSDGs活動を継続し、気仙沼小学校や大杉第二小学校とのオンライン交流やベトナムの小学校との交流にも取り組みます。地域人材や教材を大切に「ふるさと学習」や「本物に触れる体験学習」、SDGsの取組を通して、「自分たちにできること」を全学年で考え、「主体的に学び、考え、表現できる」児童を育ててまいります。ICTを活用した授業やデジタルドリルの活用、さらに特別支援巡回拠点校の利点を生かした、インクルーシブ教育も大切にしていきます。

引き続き、子供たちが「できる、わかる」ための国語の授業研究と、体力向上とけがの防止に役立つ体育の授業研究にも挑戦します。5・6年生の教科担任制で専門性の高い授業を行うことや、介助員や学年アシスタント、学級指導補助員、スクールカウンセラー、特別支援教室専門員等豊富な人材の活用により、複数の目で児童を見取り、人とのかかわりあいのある魅力ある授業づくりと、一人一人を大切に、新たな課題に挑む「誰一人、取りのこすことがない、全員が輝く学校創り」を目指します。今年度も教職員が力を合わせて協働し、21世紀をたくましく生き抜くことができる児童を、地域・保護者の皆様と共に育ててまいりたいと考えております。ご理解とご協力をお願いいたします。

